

Forum Handwerk

Wo lauern Tücken im Baustellenalltag? Was taugen Produktinnovationen in der Praxis? Wie lassen sich folgenschwere Verlegefehler vermeiden? Vier bwd-Experten beantworten an dieser Stelle jeden Monat Fragen aus dem Bodenleger-Handwerk.

? Ein geklebter Parkettfußboden weist einige Hohlstellen auf. Stellen diese Hohlstellen einen Mangelsachverhalt dar?



Experte Thomas Allmendinger Die Frage lässt sich nicht generell mit Ja oder Nein beantworten. Während es bei der Verlegung von Mosaikparkettfußböden zu erwarten ist, dass diese weitestgehend ganzflächig und ohne Hohlstellen aufzuweisen vorliegen, können bei der

Verlegung von größeren Parkettformaten und insbesondere Holzdielenböden vereinzelte Hohlstellen vorhanden sein, welche jedoch keine Mangelhaftigkeit begründen.

So ist beispielsweise ein beim Abklopfen der verlegten Flächenbereiche wahrnehmbares hohles Klingen nicht automatisch als Defizit zu werten, sofern dieses in Ermangelung weiterer problematischer Symptome am Parkett selbst auftritt. Es bedarf vielmehr einer differenzierten Betrachtung und Bewertung der tatsächlichen Funktionsfähigkeit und Gebrauchstauglichkeit des verlegten Parkettfußbodens, um fundierte Aussagen über dessen Zustand und Qualität treffen zu können. ■